



HEAJASTALLAN – BRYLLUPSFESTEN

A SÁMI WEDDING

Wenn einer eine Hochzeit plant, dann kann er was erzählen. Das gilt auch und erst recht für eine Hochzeit bei den Sámi. Der vom Leben ohnehin gebeutelten Garen bleiben nur wenige Wochen, um für ihren Sohn eine Feier zu organisieren – und sie will es gut machen, denn er heiratet die Tochter einer reichen Familie von Rentierzüchter:innen, die auf Garen und ihre bucklige Verwandtschaft hinabschaut. Garens Geschwister sind ihr bei der Planung tatsächlich keine Hilfe: Ihr schwuler, in den USA lebender Bruder hat mit Sámi-Traditionen abgeschlossen, ihr anderer Bruder interessiert sich mehr für One-Night-Stands als für Orga und ihre Schwester erträgt das Leben in der Community von Kautokeino nur mit sehr viel Alkohol ... Humor und Tragik liegen in dieser schwungvollen Serie nah beieinander. Liebevoll, aber auch gnadenlos sezieren die Macher:innen eine ganz normalverrückte Großfamilie mit all ihren Geheimnissen und Konflikten – und geben hochinteressante Einblicke in die Sámi-Kultur. Wir zeigen die ersten vier Folgen der achteiligen Serie.



Åse Kathrin Vuolab ist eine norwegische Regisseurin, Drehbuchautorin und Schauspielerin. Der erste Film des Regisseurs und Musikers **Pål Jackman**, „Detector“, war im Jahr 2000 ein großer Hit in Norwegen.

Åse Kathrin Vuolab is a Norwegian director, screenwriter, and actor. Director and musician Pål Jackman had a box office hit in Norway with his first film "Detector" in 2000.

When someone plans a wedding, they have a lot to think about. This is especially true for a Sámi wedding. Garen, who has already had a difficult life, has only a few weeks to organise a nuptial celebration for her son. And she wants to do it right, because he is marrying the daughter of a wealthy family of reindeer herders who look down on Garen and her undesirable relatives. Garen's siblings are of no help with the planning. Her gay brother, who lives in the USA, has broken with Sámi traditions; her other brother is more interested in one-night stands than in organising; and her sister only manages to endure life in the Kautokeino community with copious amounts of alcohol... Humour and tragedy stand cheek by jowl in this lively series. The creators lovingly, but mercilessly dissect a perfectly normal, crazy extended family with all its secrets and conflicts – and provide fascinating insights into Sámi culture. We're screening the first four episodes of the eight-part series.

Norwegen, SE 2025, 4 x 30 Min., nordsamische, engl., norw. OF, engl. UT

C: Åse Kathrin Vuolab
 R: Åse Kathrin Vuolab, Pål Jackman
 K: Jakob Ingason
 D: Sara Margrethe Oskal (Garen), Ánte Siri (Henry), Inga Márjá Utsi (Belle), Ivan Aleksander Sara Buljo (Johan)
 P: Maria Ekerhovd, Nina B. A. Figenschow, Eric Vogel, Lisa Marie Kristensen, Per-Josef Idivuoma, Mer Film, Tordenfilm, Forest People
 WS: REinvent Studios

Do 6.11.
 12:45h
 CS2

Sa 8.11.
 10:15h
 CS4